
Subject: Neues von der Front
Posted by Morrissey on Fri, 30 May 2008 14:45:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Liebe Gemeinde,

viele von euch kennen meinen "Fall", daher verzichte ich hier auf eine ausführliche
Beschreibung und weitere Fotos. Damit aber niemand ellenlang meine älteren Beiträge
durchsuchen muss, hier eine kurze Zusammenfassung:

- Jahrgang 1981
- HA seit 03/2006
- Fin-Therapie seit 07/2007
- Status: Front dünnt sich aus, GHE wachsen leicht, zweites und drittes Drittel des Kopfes dicht
bewachsen

Trotz Fin wird es vorne weiterhin dünner. Dass die Haare im 2/3 und 3/3 des Kopfes weiterhin
dicht sind, ist vielleicht Fin geschuldet. Vielleicht sind sie aber auch einfach nur resistent und ich
bin der sog. "Stirnglatzenkandidat". Ich weiss es nicht. 

Habe nun zusätzlich mit Minoxidil (Regaine) angefangen. Mal sehen, was passiert. 

Nach Email-Beratung durch A. Krämer habe ich entschieden, mich in Hattingen weiterberaten zu
lassen (Termin 11.06.). Eine Verdichtung der Front wäre sehr wünschenswert. Mal sehen,
was die Hattinger meinen. 

Ich bin mir bewusst: wenn der HA weitergeht, könnte in einigen Jahren eine zweite OP nötig
werden. 

Aber: erstmal ein paar Jahre zufriedene Ruhe in Verbindung mit weiterer Fin-Therapie und der
Hoffnung, das Kopfdrittel 2 und 3 weiterhin dicht bleiben, sind für mich eine attraktive Option. 

Was meint ihr?

Ein schönes Wochenende wünscht euch
Morrissey
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